

Ein Gruss mit Gefühl, jeder darf das lesen!

Grillabend vom 23. Juli 2016, Seefischerverein Nidwalden

Die geballte Kraft der Fischerfreundschaft hat sich heute getroffen
es wurde angestossen. gut gegessen, diskutiert, Musik genossen
getanzt mit Kleidern aus Rosen. es war wunderbar
die Freundschaft an diesem Abend war der Star!

Ich kam nach Hause es war schon früh am morgen
Ihr glaubt es nicht, ganz ohne Sorgen
die Kraft die solche Abende geben
nie und nimmer ist das vergeben's.

Ein später Gruss vom Fischer Winu in der Früh
entschädigt für all die Müh
die unsere Jungen Fischerfreunde von sich geben
ich wiederhole, es ist nicht vergeben's.

Bleibt gesund und munter, fürchtet nicht die Sorgen die haben Zeit, aus meiner Sicht bis überübermorgen geniesst den wunderbaren Moment und Fischeranlass das ist Leben, das ist Freude, das ist Kultur, das macht Spass!

24. Juli 2016, 01.27 Uhr, euer Winu